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J’ai attendu que ma colère s’apaise avant de commettre cet
article. Je ne reviendrai pas sur les cérémonies d’ouverture
et de clôture de ces Jeux. Le monde entier a pu apprécier et
nous nous sommes ridiculisés, tant par le contenu de ces
remugles de spectacles, que par les commentaires que les
concepteurs ont pu en faire.

Tout d’abord, je tiens à faire quelques mises au point avant
d’aller plus loin dans cet article. Ancien sportif de haut
niveau, je suis, à ce jour, pratiquant de tir, de krav maga
et d’ultra trail (départ pour la Diagonale des Fous à la
Réunion dans 3 semaines).  J’ai donc une certaine expertise
du sport sous toutes ces facettes.

Concernant le handicap, mon ex-épouse a été au service d’un
tétraplégique  pendant  6  ans,  mon  épouse  actuelle  est
infirmière et j’ai une personne trisomique dans ma famille.
Donc là aussi, concernant le handicap, j’ai une certaine
expertise.

Entrons, maintenant, dans le vif du sujet.  
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Nous  avons  vu  des  athlètes  concourir  pour  nombre  pays
d’Afrique, mais vivant en France et licenciés dans des clubs
français ! Ces gens là bénéficient des infra structures
sportives hexagonales ainsi que des entraîneurs et de tout
le staff médical et para médical.  De plus de quoi vivent
ces gens là ? Trop souvent d’emplois protégés, dans les
collectivités  territoriales   ou  autres  officines
subventionnées par nos impôts, plus le sponsoring et autres
avantages.  A quel titre !

Venons en maintenant à l’équipe de France olympique. Une
honte  absolue.  Métissage  à  tous  les  étages.  Comment  en
sommes-nous arrivés là? JMLP le dénonçait déjà il y a 30 ans
à propos du métissage dans le football. Les choses n’ont
fait qu’empirer. J’en veux pour preuve l’équipe de France de
judo. Pas un Blanc. Il en est quasi de même pour nombre de
sports. La sur représentation noire et nord africaine est
flagrante. Tout cela est une volonté politique: métisser la
population et acheter la paix sociale en favorisant les
diversités. Quand, à niveau égal, un jeune Blanc se retrouve
en concurrence avec un jeune issu de la diversité, ces
chances de se retrouver dans les pôles France sont quasi
inexistantes. Et que dire de la multiplication du nombres
d’épreuves à ces jeux. On supprime le karaté et on voit
apparaître le break dance et le skateboard.

 

Abordons  maintenant  le  sujet  des  athlètes  paralympiques.
Nous sommes dans une espèce de voyeurisme malsain. Sous
couvert  de  permettre  aux  handicapés  d’avoir  LEURS  jeux
olympiques, nous assistons à un spectacle affligeant. Quelle
crédibilité  peut-il  y  avoir  quand  on  voit  une  athlète
médaillée d’argent sur 100m et médaillée d’or sur 400m,
800m, 1500m, 5000m et marathon. De même la multitude de
sportifs ayant obtenu 3, 4, 5 médailles ou plus. Quant on
sait  chez  les  valides,  la  difficulté  à  décrocher  une
médaille. Bien sûr les exceptions existent avec, notamment,



Léon MARCHAND, mais comme les poissons volants, ce n’est pas
la majorité du genre.

Que dire des athlètes qui d’une olympiade à l’autre changent
carrément de sport ou de cet homme, piètre sportif chez les
valides,  qui  suite  à  un  accident  et  ne  pouvant  plus
travailler consacre son temps à faire du sport et devient
champion paralympique. Je ne parle là que des médaillés car
derrière  eux,  le  niveau  chute  rapidement  et  de  façon
drastique et on assiste là un spectacle s’apparentant plus à
un spectacle de cirque qu’à des olympiades. Je ne parle même
pas  de  la  pléthore  de  catégories  de  handicaps  où  l’on
retrouve souvent une poignée d’athlètes à concourir. Quelle
est la valeur d’une médaille quand vous êtes une dizaine à
concourir  dans  une  épreuve  ?  Sans  parler  des  épreuves
“ésotériques” comme la Boccia, renseignez-vous sur Google
pour plus de détails ou sur le volley assis où on mélange
des  handicapés  avec  des  valides,  ces  derniers  ayant
l’obligation de rester assis. Où est la valeur d’exemple de
l’olympisme dans ce fatras pseudo sportif ?

Vient  maintenant  le  coût  financier  de  toutes  ces
élucubrations,  parce  qu’il  y  en  a  un.  Le  personnel
accompagnant, encadrant, sans parler du staff médical, tout
est à multiplier de façon exponentielle par rapport aux
valides. Même chose pour le matériel. Un simple fauteuil
électrique  ou  pour  le  para  rugby  ou  encore  le  para
athlétisme  coûtent  environ  5000  euros  et  la  facture
s’alourdit considérablement dès qu’on veut un tant soit peu
les personnaliser. Et tout est à l’avenant !

Je ne dénie en aucun cas le droit aux handicapés de faire du
sport, bien au contraire, mais il faut savoir raison garder
et avoir l’honnêteté  de remettre les choses à leurs juste
place.

Les  handicapés  ne  pourront  jamais  rivaliser  avec  les
valides, mais il serait de bon ton de mettre en œuvre les



moyens  nécessaires  leurs  permettant  de  développer  des
facultés, qui là peuvent s’avérer être hors norme et pour
une bonne raison, ils ont tout le temps pour cela. Cela
n’obère  en  rien  la  possibilité  de  leur  permettre  de
pratiquer  une  activité  sportive.

Citius – Altius – Fortius (plus vite, plus haut, plus fort),
on  est  bien  loin  de  la  devise  olympique  dans  ces
gesticulations.
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